

VW-Konzern vertieft Zusammenarbeit mit Start-ups

Der Volkswagen-Konzern vertieft seine Zusammenarbeit mit jungen Gründerfirmen aus dem Tech-Sektor. Auf der internationalen Start-up- und Technologiekonferenz „CUBE Tech Fair“ (bis 12. Mai 2017 in Berlin) zeichnet der Konzern ein Top-Start-up mit dem „Volkswagen Mobility Award“ aus. Es erhält die Chance, ein Industrieprojekt mit zusätzlicher Unterstützung durch 15 000 Euro Anschubfinanzierung im Konzern umzusetzen. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Der Volkswagen-Konzern vertieft die Zusammenarbeit mit Start-ups.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen